

Kunstprojekt der Klasse O-1:



*„Der Friede der Welt beginnt in den Herzen
der Menschen!“*

Karl Jaspers

Liebe Eltern,
liebe Erziehungsberechtigte,
liebe Schülerinnen und Schüler,
ein herausforderndes, chaotisches, schönes, lustiges,
anstrengendes und lehrreiches Jahr geht zu Ende.
Wir haben gemeinsam neue Dinge entdeckt und gelernt,
Abschiede und Anfänge gefeiert und unsere Schule mit
Leben gefüllt. Jetzt ist es Zeit, einmal innezuhalten und
dankbar und stolz zu sein auf das, was man gemeinsam
geschafft hat.

Vielen Dank dafür und für die gute und vertrauensvolle
Zusammenarbeit.

Die **Verbundschule Nord** wünscht Ihnen und Ihrer
Familie frohe, gesegnete und in diesen turbulenten Zeiten
vor allen Dingen friedliche Feiertage, schöne Ferien und
ein erfolgreiches und gesundes Jahr 2026.

O. Püttmann, Schulleiterin